

# Loudun et alentour : « La Fnath est l'association qui rend l'insurmontable surmontable »

ABONNÉS Cet article est réservé aux abonnés numériques.



SANTÉ - CURÇAY-SUR-DIVE



La section de Loudun, présidée par Pascal Ferré, compte quatre-vingt-sept adhérents.

© Photo NR-CP

Par Jean-Claude RABIN

Publié le 24/01/2025 à 17:00mis à jour le 24/01/2025 à 17:01

**La section de Loudun de l'association des accidentés de la vie, qui assure une permanence mensuelle à la mairie, a évoqué le programme pour 2025 lors de son assemblée générale, le 18 janvier.**

« La Fnath est l'association qui rend l'insurmontable surmontable. On y vient d'abord pour soi et l'on y reste pour les autres. » C'est ainsi que le président de la section de Loudun, Pascal Ferré, a défini la Fédération nationale des accidentés du travail et des handicapés, lors de l'assemblée générale de samedi 18 janvier à Curçay-sur-Dive (1).



# Un voyage d'une journée pourrait être organisé pour sortir de leur isolement nos adhérents et aidants

**Pascal Ferré**

« La section compte quatre-vingt-sept adhérents, soit trois de plus qu'en 2023 », annonce Pascal Ferré. Les permanences du troisième mardi de chaque mois à la mairie de Loudun ont été assurées par Marie-France Texier, Pascal Ferré et Jacques Revèreault, assistés d'Aïman Madmouj ou de Jacques Eneau, secrétaires du service juridique départemental. Pascal Ferré a été nommé suppléant du président du bureau des usagers de la commission des usagers des hôpitaux publics de la Vienne, principalement pour les deux établissements du Nord-Vienne. « Un espace est réservé, dans le couloir tout près de l'accueil de l'hôpital de Loudun, ajoute Pascal Ferré. Cela nous permet de tenir une permanence tous les quinze jours. »

## Une conférence sur le don d'organes en mars

Une antenne de la Fnath a été créée au centre intercommunal d'action sociale (CIAS) de Chinon, où des permanences d'accueil sont assurées. Le 24 octobre, quatre-vingt-douze personnes étaient présentes à une journée d'information sur la prévention routière et une conférence sur l'emploi et le handicap, avec le concours de l'Agefiph (Association de gestion du fonds pour l'insertion professionnelle des personnes handicapées).

Pour 2025, une conférence sur le don d'organes sera organisée vendredi 14 mars à 20 h, à la salle des fêtes de Rossay, avec France Adot 86 (Association pour le don d'organes et de tissus humains), animée par Élisabeth Delannoy. « Un voyage d'une journée pourrait être organisé pour sortir de leur isolement nos adhérents et aidants », propose le président.

La journée de samedi 11 octobre, à la salle des fêtes de Rossay, commencera avec une conférence en matinée sur l'emploi et le handicap, suivie du repas des adhérents et, l'après-midi, d'un atelier sur la prévention routière et de jeux.

**Le bureau : président, Pascal Ferré ; vice-président, Jacques Revèreault ; trésorière, Louissette Boiruchon ; trésorière adjointe, Marie-France Texier.**

(1) Étaient présents Joël Dazas, président de la communauté de communes du Pays loudunais, Bruno Lefebvre, vice-président de la CCPL et maire de Curçay-sur-Dive, et les associations en lien avec la santé : Frédérique Dillay, de la Ligue contre le cancer ; Éric Vergnault, des donneurs de sang ; Gilles Thibodaul, de l'Association des patients porteurs d'un cancer localisé de la prostate ; Pascal Barillot, président du Lions club loudunais ; Élisabeth Delannoy, de France Adot 86 ; et des membres de la section de Mirebeau.